



Première édition du Salon Tazarzit à Sidi Abdellah El Bouchouari : Un levier pour les produits du terroir et le développement rural en Souss-Massa

Première édition du Salon Tazarzit à Sidi Abdellah El Bouchouari : Un levier pour les produits du terroir et le développement rural en Souss-Massa La première édition du Salon des produits de terroir « Tazarzit », qui se déroule à Sidi Abdellah El Bouchouari, se poursuivra jusqu'au 11 août. Le ministre de l'Agriculture, Mohammed Sadiki, a inauguré cet événement et a également inspecté plusieurs projets de développement rural dans la province de Chtouka Ait Baha. Parmi ces initiatives figurent le programme de réhabilitation des routes rurales dans le périmètre irrigué de Massa (2024-2026) et un projet de plantation d'arganiers sur 100 hectares. Le ministre de l'Agriculture, de la Pêche Maritime, du Développement Rural et des Eaux et Forêts a visité, vendredi 9 août 2024, la province de Chtouka Ait Baha, dans la région Souss-Massa, pour s'enquérir de ces projets stratégiques visant à améliorer les infrastructures rurales et soutenir l'agriculture locale. Lors de sa visite, il a inauguré le Salon des produits de terroir « Tazarzit », qui se tient pour la première fois dans la commune de Sidi Abdellah El Bouchouari. Prévu du 9 au 11 août 2024, cet événement est organisé sous le thème « Les produits du terroir, un levier fondamental pour le développement local ». Il vise à promouvoir l'économie sociale et solidaire à travers la valorisation des produits locaux, tout en offrant un espace d'échange et de renforcement des compétences techniques des participants. Le salon, s'étendant sur 2 500 m², accueille 40 exposants présentant une large



gamme de produits de terroir, tels que l'argan, le miel, les dattes, le safran, les amandes, les plantes aromatiques et médicinales, le couscous et l'huile d'olive. Il inclut également des stands d'artisanat typiques de la région. L'événement devrait attirer plus de 11 000 visiteurs. En marge du salon, Mohammed Sadiki a visité la commune d'Inchaden pour évaluer le programme de construction et de réhabilitation des routes agricoles et rurales dans le périmètre de Massa, prévu pour 2024-2026. Ce projet, doté d'un budget de 30 millions de dirhams (MDH), concerne la construction de 45 kilomètres de routes rurales. Le ministre a également examiné les progrès du programme de construction de routes dans la zone montagneuse d'Ait Baha, où 42 kilomètres de routes seront construits pour un investissement de 50 MDH. Il a ensuite donné le coup d'envoi d'un projet de liaison routière de 6,5 kilomètres dans la commune de Sidi Abdellah El Bouchouari, reliant plusieurs douars, pour un coût total de 5 MDH, qui bénéficiera à 1 156 agriculteurs. Enfin, dans la commune d'Ait Ouadrim, M. Sadiki a supervisé les travaux d'une autre liaison routière de 3,2 kilomètres reliant la route provinciale 1009 à Douar Tnin Ait Ouadrim, financée à hauteur de 2,6 MDH. Le ministre s'est également informé sur l'état d'avancement du projet de plantation d'arganiers dans le périmètre de Sidi Abdellah El Bouchouari. Ce projet, financé par le Fonds Vert pour le Climat à hauteur de 2,3 MDH, concerne la plantation de 100 hectares d'arganiers au profit de 120 agriculteurs. Le 15/10/2024 Rédaction de l'AMDGJB Géoparc Jbel Bani